
Fondation de l’école des Hauts-Clochers 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration 

Séance du mercredi 23 août 2017 
 

Présences : Marie-Soleil April, Muriel Baur, Nathalie Gagnon, Josée Bureau, Véronique 

Lessard, Sylvie Côté, Agathe Dubois, Audrey Laferrière 

 

1. Ouverture de l’assemblée  

L’ouverture de l’assemblée a eu lieu à 18h05. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

L’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout du point varia est proposée par Marie-Soleil 

April et secondée par Muriel Baur. 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal  (05-06-2017) 

Marie-Soleil April propose l’adoption du procès-verbal, secondée par Josée Bureau. 

4. Suivi  au procès- verbal 

Point 4.  

• Les meubles n’ont pas été vendus lors du marché aux puces de Marie-Soleil. Ils 

seront donnés à une œuvre de charité.  

• Le paiement pour le Défi moi j’croque a bel et bien été fait.  

• Pour inciter les parents à se joindre à la Fondation, la brochure de la Fondation 

a été remise lors de la journée d’accueil des maternelles. Une capsule vidéo a 

aussi été filmée par Marie-Soleil April et elle sera envoyée par courriel à tous les 

parents. Elle pourra aussi être présentée lors de l’assemblée générale des 

parents et sur les téléviseurs des pavillons lors de la rentrée scolaire. 

Point 5. La Fondation Les petits bonheurs d’école vient aussi en aide aux parents, mais 

les visées ne sont pas les mêmes que celles de la Fondation de l’école des Hauts-

Clochers.  

5. Préparation au souper hotdog 

Le souper hotdog aura lieu le mercredi 6 septembre à 18h, suite à l’assemblée générale 

des parents prévue à 17h. Les enseignants se sont inscrits aux tâches lors de la première 

assemblée des enseignants. Quelques tâches, surtout celles du démontage, n’ont pas 



été choisies. Audrey verra à écrire un courriel afin qu’il y ait un responsable pour 

chacune des tâches.  

À faire : mettre des pas pour la direction à prendre si l’événement a lieu à l’intérieur. Se 

procurer des bonbonnes de propane: Agathe: 1, Sylvie:  2 , Josée: 1 et Nathalie G. :1, 

deux cuves et deux brûleurs: Agathe et Sylvie. Les crudités et trempette seront 

préparées par Marie-Soleil. Il faudra sortir la boîte de récupération de 

cannettes. Stephan sera responsable du système de son. Il faudra demander une 

playlist à Véronique Michel. Agathe s'occupera de faire finir les photos. 

6. Étude des demandes d’aide financière individuelle aux parents 

Aucune demande. Il faudra émettre un reçu d’impôt pour un don de 43,40$ au parent 

d’un élève de 6e année qui n’a pas participé à la sortie scolaire et qui a vendu du 

pain: Muriel 

7. Étude des demandes d’aide financière pour des projets  

Madame Véronique Michel présente une demande d’aide de 2000$ pour l’achat de 13 

ukulélés. Les membres de la Fondation veulent savoir si le projet sera reconduit l’an 

prochain pour l’achat de 13 autres ukulélés et ils veulent obtenir des informations 

supplémentaires au sujet de la planification de l’utilisation des ukulélés dans le temps 

pour cette année et pour son utilisation future.  

8. Argent reçu en juin 2017 

La Fondation a amassé 145$ lors de l’inscription des parents au duathlon. 

9. Air Pal : décision 

Air Pal est reconduit à condition que les enseignants soient en accord. Il y aura une réunion 
avec les membres actuels pour organiser la levée de fonds le 19 septembre.  

 
10. Date de la prochaine rencontre  

 
La prochaine rencontre aura lieu le 19 septembre à 19h 
 

 
11. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée a eu lieu à 20h10. 

 

Audrey Laferrière 

Secrétaire d’assemblée 
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